

PRESSEINFORMATION



5. Oktober 2016

Großartiger Messeauftakt für Dessau-Roßlau

Wirtschaftsförderer präsentieren sich auf EXPO REAL

Schon am ersten von drei Messetagen der EXPO REAL in München hat die Stadt Dessau-Roßlau im Fokus von Gesprächen mit Investoren, Projektentwicklern und Interessenten gestanden. Die Stadt Dessau-Roßlau ist Aussteller auf dem Gemeinschaftsstand der Metropolregion Mitteldeutschland im Verbund mit den Oberzentren Chemnitz, Halle, Leipzig und Magdeburg.

„Damit sehen wir unsere Strategie als Wirtschaftsförderung der Stadt bestätigt, dass Dessau-Roßlau als Wirtschaftsstandort in der Metropolregion Mitteldeutschland stärker wahrgenommen wird“, so Dr. Robert Reck. Dessau-Roßlaus Wirtschaftsbeigeordneter hat am Dienstag gemeinsam mit seinem Magdeburger Amtskollegen Rainer Nitsche auf der Messe zum Thema „Aus Mitteldeutschland in die Welt – Die Bedeutung der Seehafen-Hinterlandverkehre für die Logistikregion“ gesprochen.

Für den Standort Sachsen-Anhalt und damit beide Hafenstandorte sprechen beste Verkehrsverbindungen und machen Transporte über Straße, Schiene und Wasser möglich. Mit den Investitionen in den Hafen Roßlau schafft die Stadt Dessau-Roßlau die Voraussetzungen für die Bewältigung prognostizierter Umschlagpotentiale im Hafen Hamburg. Zwei Drittel der Güter, die in Hamburg be- und entladen werden, kommen oder gehen ins Hinterland. Der Hinterlandverkehr per Lkw, Bahn und Binnenschiff steige weiter an. Für Hamburg und seine Kunden sei deshalb eine gut ausgebaute Verkehrsinfrastruktur nicht nur im Hafen Hamburg, sondern auch im Binnenland von großer Bedeutung.

Neben moderner Infrastruktur zeichnen die Stadt attraktive Wohn- und Immobilienangebote und der Rundum-Service der Wirtschaftsförderung der Stadt aus.

Im Forum „Highlights der Region Mitteldeutschland“ am Mittwoch hob Dr. Robert Reck noch einmal die perfekte Kombination von Arbeiten | Wohnen | Investieren in der Bauhausstadt Dessau hervor. „Wir werden in den nächsten 3 Jahren zur Vorbereitung des Bauhaus-Jubiläums verschiedene Projekte in der Innenstadt zur nachhaltigen Entwicklung der Bauhausstadt Dessau realisieren und damit auch Anreize für Investitionen schaffen“, so Dr. Reck.

Hintergrund:

Die Internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen EXPO REAL findet jeden Oktober in München statt. Seit 1998 ist die EXPO REAL jährlich drei Tage lang Gastgeber für die gesamte Branche.

Als größte B2B-Fachmesse in Europa bietet die EXPO REAL beste Bedingungen für effizientes Networking.

Internationale Experten aus der gesamten Wertschöpfungskette

Auf der EXPO REAL findet man potenzielle Geschäftspartner für den gesamten Lebenszyklus einer Immobilie: von der Idee und Konzeption über Investition und Finanzierung, Realisierung und Vermarktung bis hin zu Betrieb und Nutzung. Auch die Teilnehmer der EXPO REAL bilden die gesamte Wertschöpfungskette ab:

- Projektentwickler und Projektmanager
- Investoren und Finanziere
- Immobilienberater und -vermittler
- Architekten und Planer
- Corporate Real Estate Manager
- Expansionsleiter
- Wirtschaftsregionen und Städte